



Les membres de

l'Association des Chercheurs Colombiens en Suisse (ACIS),
Eduardo Sánchez, César Pulgarín, Mariela Muri, Pedro Romero,
Pilar Ramírez, Andrés Pérez, Carlos A. Peña, Ricardo Chavarriaga,
Sandra Méndez et Fernando Rivera.

Expriment leur profonde tristesse à la suite du décès de

Monsieur Charles KLEIBER

En tant que Secrétaire d'État, il a soutenu de manière novatrice la coopération scientifique entre la Colombie et la Suisse, en privilégiant un partenariat d'égal à égal, loin des visions ethnocentriques de l'époque.

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches en cette période de deuil.

Charles disait: «Courages mortels. On ne trouve pas la paix en évitant la vie mais en allant à sa rencontre , là où elle jaillit» (extrait du livre «ACIS, 30 Ans», 2022).